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Aprovada na 7ª Sessão Ordinária 

Em 30/09/2022 

ATA DA SEXTA SESSÃO EXTRAORDINÁRIA DO CONSELHO DIRETOR, 

REALIZADA EM CINCO DE AGOSTO DE DOIS MIL E VINTE E DOIS 

 

Aos cinco dias do mês de agosto de dois mil e vinte e dois, às dez horas, foi realizada a sexta 

sessão extraordinária do Conselho Diretor, na sala do Conselho Diretor, sob a presidência da 5 

Vice-diretora geral, Professora Gisele Maria Ribeiro Vieira e com a presença dos conselheiros 

Gisele Rodrigues Martins, Letícia Ester Cruz da Silva, Cauby Sampaio do Monte, Paulo César 

Bittencourt, Daniel Guilherme Gomes Sasaki, Álvaro Luis Martins de Almeida Nogueira, 

Maria Aparecida Martinez, Ana Letícia de Araújo Couto, Isabela Menezes Devonish. 

Convidados: Célia Machado e Gisele Marinho. Ausências justificadas: Conselheiro André 10 

Diniz e Conselheiro Luiz Fonseca. Com manifestação do quórum mínimo, a presidência deu início 

ao Expediente Inicial- manifestou que estaria substituindo a presidência do conselho devido às 

férias do professor Maurício Motta. Convidou a servidora Ana Leticia Araújo Couto para assinar o 

termo de posse como conselheira representante dos servidores Técnico-Administrativos. A nova 

conselheira agradeceu e disse que espera corresponder às expectativas dos colegas que depositaram 15 

confiança na sua chapa. Passando-se à Ordem do dia, item 2.1- Relatório dos indicadores de 

desempenho da PNP, a presidente passou a palavra à Sra Célia Machado, diretora da DIGES, que 

informou que devido a inconsistências da PNP não foi possível fechar antes o relatório e  que as 

informações  só poderiam ser publicizadas pela instituição após a aprovação do Conselho Diretor. 

Disse ainda que o relatório faz parte da prestação de contas anual feita pela instituição. A servidora 20 

Gisele Marinho, chefe do DEDIN, disse que se trata de relatório de indicadores do TCU com dados 

da Plataforma Nilo Peçanha, complemento ao relatório de 2020. Conselheiro Álvaro agradeceu as 

observações e manifestou sua discordância sobre o índice de eficiência acadêmica, página 4 do 

relatório, que apresentaria contradição entre argumento apresentado – prevalência de matrículas na 

graduação na comparação com o segmento médio-técnico - e o diagrama que o ilustra, em que o 25 

índice é medido por segmento formativo, isolando-se graduação e médio-técnico. Sugeriu que 

conste também o gráfico de comparação/evolução cronológica, adotado pelos demais índices. Fez 

observações pontuais sobre imprecisões de digitação. Conselheiro Bitencourt registrou que o 
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documento está em consonância com o PDI vigente. Não havendo mais manifestações, a 

presidência encaminhou para aprovação do relatório, com a incorporação das observações 30 

apresentadas, que foi aprovado por unanimidade. Nada mais havendo a tratar, a presidente deu 

por encerrada a sessão. Lavro a presente ata, que segue assinada por mim, Flavia Rodrigues de 

Lima, na qualidade de Secretária, e pela Presidente, Gisele Maria Ribeiro Vieira. 
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Gisele Maria Ribeiro Vieira  Flavia Rodrigues de Lima 

Presidente  Secretária 
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